



# ちゅうりっぷぐみだより

2023年9月 第3号



暑さが続く中、水遊びや泥遊びをして楽しい時間を過ごしました。この夏いろいろな経験をし、また一段と大きく成長した子ども達の姿を感じる今日この頃。

まだまだ暑い日もありますが、元気いっぱい楽しく過ごせるよう子ども達の健康管理に気を付けて保育していきたいです。



## こんにちは♪カブト虫さん

この夏オスのカブトムシがちゅうりっぷ組に来てくれました。はじめは怖くて見ているだけでしたが、保育士が触っている様子を見て少しずつ手を伸ばしちよんと触ったり、ツノを掴んで持ち上げてみたりとカブトムシに慣れてきたようです。エサをあげてみようとする、カップごとではなくカップから出そうとする姿は、微笑ましかったです。飼育ケースの横からカブトムシを見て「かっこいいね!」「強そうだね!」と会話を弾ませ喜んで観察したり、「どこいくの〜」「まって、まって」可愛らしい会話も聞こえてきます。

飼育を通して、命の大切さをしっかりと学んでいきたいですね。



## 枝豆できたよ!



5月から、枝豆を育てています。種を植えた時からずっとみんなで水やりをし、日々成長を見てきた子ども達は「まだかなー?」「大きくなったかな?」と実が大きくなっている様子を楽しみに見ていました。収穫した枝豆を見ると「すごいね!」と大喜びし、茹でて食べてみました。みんなで元気に「いただきます」のご挨拶!!野菜の苦手な子も「おいしいね♪」「甘いね」と美味しく頂く事が出来ました。自分達で収穫した枝豆の味は格別だったようでどの子どもとてもいい笑顔を見せてくれました。



## なつのおそび満喫!!



暑い日は、園庭で水・泥・泡・プールあそびをしました。大喜びで「わーい」と戸外へ向かい、ホースから出る水のトンネルをくぐったり、手を伸ばして掴もうとしたり、水たまりでジャンプしたりと「水あそび大好き!!」とキラキラした笑顔で遊ぶ姿は、とても可愛らしいです。また、ちょっぴり戸惑って立ちすくんでしまう子もいましたが、保育士が手を繋ぎながら遊んでいると、水の感触にも慣れて、笑顔で楽しむことができました。夏のあそびを通して、さらに暑さに負けない丈夫な体をつくっていきたくです

